

Sach- und Rechtslage:

Der bisherige Gemeindedirektor der Gemeinde Mariental, Herr Sven Müller, bat mit Schreiben vom 05.12.2012 aufgrund von Arbeitsüberlastung um Entlassung aus dem Ehrenbeamtenverhältnis als Gemeindedirektor.

Die Verwaltung schlägt vor, den bisherigen stellvertretenden Gemeindedirektor, Herrn Friedrich Rietz, zum Gemeindedirektor der Gemeinde Mariental zu wählen, da er bereits mit den Begebenheiten der Gemeinde Mariental vertraut ist.

Als Stellvertreter des Gemeindedirektors würde Herr Müller weiterhin bereitstehen und sollte, da er mit den Begebenheiten der Gemeinde Mariental vertraut ist, gewählt werden.

Grasleben, 06.12.2012

(Müller)